



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Juli 2022

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

„Nawalny“ – ein wichtiger Film zur richtigen Zeit

„Filme im Schloss“ zeigt am Freitag, 12. August, um 20 Uhr in der Deutschen Film- und Medienbewertung (FBW), Schloss Biebrich, den neuen Dokumentarfilm „Nawalny“ des kanadischen Regisseurs Daniel Roher, mit Alexei Nawalny, Yulia Nawalnaya, Mariya Pevchikh, Christo Grozev und Leonid Volkov. Gezeigt wird die englische Originalversion mit deutschen Untertiteln.

Der Film erzählt auf erschütternde und fesselnde Art von dem Giftanschlag und versuchten Mord an Alexei Nawalny, dem russischen Oppositionsführer und „Staatsfeind Nr.1“ von Präsident Wladimir Putin. Der Film startet mit geheimen Aufnahmen in dem Flugzeug, in dem Nawalny auf dem Weg nach Sibirien mit dem russischen Nervengift „Nowitschok“ ermordet werden sollte. Nur durch eine Notlandung und eine Verlegung in die Berliner Charité, die seine Frau Julia gegen den Willen der russischen Regierung durchsetzte, konnte er gerettet werden.

Der Film wurde ausgezeichnet mit dem Festival Favorite Award und dem Publikumspreis für den besten Dokumentarfilm beim Sundance Filmfestival 2022. Den großen Preis der Jury erhielt Regisseur Daniel Roher beim Seattle Filmfestival 2022. „Eines der atemberaubendsten Dinge, die Sie jemals sehen werden. Der Film macht Hoffnung auf eine bessere, freiere Zukunft in Russland inmitten des anhaltenden Schocks staatlicher Grausamkeit“ (The Guardian).

Karten können auf www.filme-im-schloss.de, per E-Mail an info@filme-im-schloss.de oder unter Telefon (0611) 840766 reserviert werden. Der Eintritt kostet sieben Euro.

+++